

ANO IV.

Sueca 18 de Julio de 1925

NUM. 115

Una interviú con el célebre aventurero Charles Garlier

(Conclusión)

Vinat y yo estábamos pendientes del relato de Garlier, que hizo una pausa.

Acudí al día siguiente, a las doce en punto, al hotel. Me recibió la hermosa mujer vestida con una elegante bata que marcaba esplendorosamente sus formas de Venus bellísima. Yo creí encontrarme ante una aventura amorosa, pero pronto tuve que cambiar de idea. Ella me dijo:

«-Es usted joven, guapo y vestido correctamente será hasta elegante, pues su tipo así me lo indica. Necesito un hombre que haga las veces de marido, pero nada más que en la apariencia, solamente delante de las gentes. Después, en la intimidad, cada u 10 g i irdaremos las distancias respectivas. Tendrá dinero, bnena comida, exquisitos cigarros. ¿Quiere usted ser ese hombre?»

Acepté. Me atraía con su mirada, con su sonrisa provocativa...

- ¡Hombre! Amigo Garlier, eso parece el argumento de una película -dice Vinat atrevidamente.

-Pues nada mis real -dice con calma - Lo que estoy contando es puramente cierto

- Siga usted, Garlier, siga usted-le digo yo

Alis nocos días salimos para Madrid. Yo iba vestido elegantemente, cual correspondía al «esposo» de a justa dama tan distinguida. No hacíamos mala pareja, pues yo siempre he representado tener algunamás edad que en realidad tengo. Elena estaba satisfecha de mí. Su intención era hacerme conocer el formulismo que se necesita para frecuentar el gran mundo. Con mis conocimientos literarios y mi. natural distinción a poco que pusiese yo de mi. parte, sería en apariencia un perfecto cabahero. Así me decía ella, y así fué

Pasamos la primavera en Madrid y en el verano de aquel año fuimos a San Sebastián. A pretexto de buen tono, en los hoteles dormía nos en habitaciones distintas, pero contiguas. Elena era muy culta y conocía varios idiomas, sobre todo el francés y el español. De mi estancia en Madrid saqué mi cartera llena de billetes deBanco Jugué muchas veces, ganando casi siempre. Una noche, en la corte, gané cuarenta y dos mil pe-

setas. Tenía dinero en abundancia y hacía una vida regalada y ostentosa; pero, sin embargo, no era feliz. En mí se cumplía el refrán español de «afortunado en el juego, desgraciado en amores». Llegué a enamorarme de Elena con toda la potencia de mi alma. Pero aquella mujer no tenía corazón. Me trataba delante de las gentes con un cariño aparente que me desesperaba. Luego, cuando estábamos solos, no toleraba tan siquiera que la tutease. Ella en cambio, me tuteaba. Me trataba como a un instrumento suyo, como a una cosa, no como a un hombre. Pronto comprendí el suplicio que me esperaba al lado de aquella infernal mujer y la comedia que ella representaba. Mi eterna tristeza y los terribles celosquesentía, y que yono podía disimular, eran acicate poderoso para sus muchos galanteadores. Ella lo tenía bien dispuesto con su genio maléfico. Comprendiendo lo necio que es el hombre, procuraba excitarle, poniéndome a mí como obstáculo. Se cumplía plenamente aquello de «codiciar la fruta del cercado ajeno». Yo comprendía que. en algunas ocasiones, hacía el ridículo de una manera espantosa y algunas veces pasaba por mi mente la idea de abandonarla o estrangularla entre mis manos; p-ro, ante el temor de no verla, pasaba por todo. Cuando, en el casino, alguno de sus adoradores quedaba solo con nosotros, ella disimuladamente, me hacía una seña y yo me alejaba con cualquier pretexto. Desesperado, me iba a la sala de juego y la suerte loca me favorecía mucho. Aquel año gané en San Se-Dastián unos treinta mil duros. Los admiradores de Elena le regalaban alhajas valiosas y después a solas conmigo, se mofaba de ellos, riendo... riendo, y su boca sangrienta, al enseñar la maravilla de sus dientes, me aturdía, me esclavizaba. Nunca supe cual era su nacionalidad. En Madrid recibia cartas, que luego quemaba, en las cuales le acompañaban un cheque que iba a cobrar siempre sola Cuantas veces quise ind igar estos misterios se negó autoritariamente a satisfacer mi curiosidad. Siempre supuse que era una espía a sueldo de alguna potencia extranjera. Aquel invierno fuimos a Montecarlo. En todas partes llamaba la atención. Se hacía llamar la condesa de Monler, Yo, a su lado, era un conde... nado. En la ciudad del principado de Mónaco recibía con frecuencia las visitas de un señor entrado en años y misterioso con el cu il celebraba largas conferencias. El juego en Montecarlo me favoreció de una manera asombrosa, hasta el punto que llegué a rennir seiscientas mil pesetas. El dinero no constituye la felicidad. Cuando yotrabajaba en Valencia, antes de conocerla, era dichoso con lo que ganaba con mi trabajo. Hoy que yame he acostumbrado a las comodidades y a gastar el dinero, no podría seguir el honroso camino del

trabajo. Soy un parásito de la sociedad, digno de desprecio.

Garlier suspende su relato y se bebe afanosa-

mente dos copitas de coñac

Vinat y yo le escuchamos con verdadero interés.
—Cuando se celebró la Conferencia de Génova—
dice Garlier—nos fuimos a aquella hermosa ciudad
de Italia. Elena siempre estaba mezciada entre los
grandes acontecimientos internacionales y leía mucho los periódicos. En Génova ocurrió lo de siempre. Sus admiradores eran legión. En diferentes
ocasiones le declaré mi pasión inmensa, pero ella se
rió siempre de mí. ¡No tenfa corazón! Una tarde penetré en su cuarto y cautelosamente me coloqué detrás de ella y le di en la nuca turgente un beso frenético, ardiente, casi un mordisco se levantó ràpida y
sus poderosas pupilas verdes me miraron sombriamente, despidiendo reflejos de oro.

«—¡Sal de aquí, miserable!— me dijo con voz opaca—. A mi no se me toma por fuerza me entrego

yo cuando es mi gusto».

Supliqué, amenacé, pero todo en vano. Loco ya, desesperado, me arrojé sobre ella, la golpeé frenético... De su boca divina, como una tentación de pecado, manaba sangre. Ella se desasió en un supremo esfuerzo de mis brazos, que la atenazaban, y, arrimando su espalda a la pared, sacó del bolsillo de su bata un pequeño revólver y me dijo:

«-El hombre que pega a una mujer es un cobar-

de. Sal pronto de aquí; sal, o disparo »

No sé lo que pasó por mí Vi en sus ojos verdes, de poderoso mirar, que la muerte se reflejaba en ellos. Me sentí humillado, despreciado hasta lo infinito. ¿Fué miedo de morir a sus manos? ¿Sería que el dominio que ejercia sobre mi aquella mujer fatal me quitó todo impulso?... No lo sé; però lentamente, con la cabeza baja, salí de la habitación... Al día siguiente supe que había huído con un diplomático inglés. Poco me resta ya que decir.. Hice las maletas, me fuí en su busca a Londres y gasté un dineral por encontrarla. No tenía más idea que la de matarla donde la hallase. Desde la ordres fuí a Montagala al donde la hallase. Desde Londres fui a Montecarlo al año de haberla perdido. Mi capital había mermado mucho y quise probar fortuna para ganar mucho dinero y buscarla nuevamente. Pero esta vez la loca suerte me despreció también y lo perdí todo. Un amigo italiano, un tal Bessini, me prestó diez mil francos y con ellos cambiados por pesetas vine a Barcelona. Por ciertas confidencias supuse que podría estar ella aquí. Hasta ahora mis pesquisas han sido infructuosas. Pero yo les aseguro a ustedes dice Gar ier con acento sombrío-que si alguna vez la encuentro ante mi paso, mis manos, como unas tenazas de hierro, apretaran su garganta bellisima hasta que la muerte la entregue en mis brazos y pueda yo besar su boca, su boca pecadora y aterciopelada como un pétalo de rosa.

Y Garlier suelta una carcajada intempestiva y

sarcástica que nos produce escalofrio.

¿Serà un pobre demente este hombre?...

No supimos si despreciarle o compadecerle; pero, aldespedirnos de él no le dimos la mano

Emilio Sanjuán

De EL DILUVIO de Barcelona

Gorseteria Encarnación Sancho VIRGEN, 57.=SUECA.

Manufactura Francesa, Especialidad en Fajas Ventrales, confección y arreglo en el ramo de corsetería Grandes existencias de Melias y Calcetines, de seda hilo y algodón, en todos los tamaños y precios.

Copiamos con verdadera satisfacción del valiente y digno colega «Sucrona», que se publica en la bella ciudad de Cullera;

«NUESTRA ADHESIÓN A EMILIO SANJUÁN

«Hemos permanecido callados pero no indiferentes al asunto Sanjuán-Serneguet. Esperábamos los acontecimientos desarrollados, porque sabíamos que el distinguido colaborador de «El Diluvio» de Barcelona, «El Pueblo» de Valencia y del estimado colega de Sueca «El Anunciador Comercial», tenía argumentación suficiente para rebatir a sus detractores.

«Sanjuán ha recibido muchas adhesiones por escrito y verbalmente, entre ellas, la del formidable periodista Angel Samblancat, sentando bien firme su

prestigio.

«Sucrona», que siente viva simpatía por tedos aquellos compañeros dignos, como Sanjuán, en este caso tiene ocasión de ofrecerle su apoyo y adhesión.»

ENRIQUE SANCHIS San Miguel, 10.- SUECA

Muchas son las felicitaciones que está recibiendo el Director del Colegio politécnico con motivo de haber establecido en esta ciudad la enseñanza colegiada para el Bachillerato, siendo ya varias las familias de nuevos alumnos que han solicitado matricular a sus hijos para el nuevo curso, todo lo cual viene a demostrar la verdadera falta que teníamos de un Colegio de esta categoría, como así lo manifiesta también la opinión en los favorables comentarios que para el Politécnico se hacen en los diferentas centros donde se reune nuestra sociedad.

Adelante, amigo Lapesa, con su obra de cultura, y no repare en obstáculos que la Sueca sana y culta se lo agradecerá y corresponderá, pero no olvide que cuanto más fértil es el terreno en que se trabaja, más facilmente se desarrollan a su alrededor las malas hierbas que es conveniente ir separando en hien

de los cultivos.

Fábrica de licores, anisados y jarabes 48-48- de Vicente Martinez 48-48-

Calle de Espartero, 29 (Antes Victoria). === SUECA ELABORACIÓN ESMERADA CON MAQUINARIA MODERNISIMA ECONOMIA INCREIBLE

En esta fábrica encontraréis gran surtido de licores, anisados y jarabes de todas clases. Probad los LICORES MARTINEZ y os convenceréis de sa superioridad y finura incomparables

Colegio Rolitécnico

Incorporado al Instituto Nacional de segunda enseñanza de Valencia desde el préximo curso de 1925-26

Director: D. RICARDO LAPESA

Primera y segunda enseñanza y carrera oficial de Comercio

ENSEÑANZA COLEGIADA o libre para los estudios del grado de Bachiller y libre para la carrera de Perito Mercantil.

V

11-

os

пe

e.

ga

11-'S.

s-

le

su

ю

a •

11 -

is

ii

La matrícula para el curso próximo empezará el primero de Septiembre, debiéndose tener presente que en ENSEÑANZA COLEGIADA precisamente hay que matricularse en el referido mes, pues pasado el cual hay que hacer la inscripción extraordinaria con gastos dobles.

D. Jaime el Conquistador, 15.-SUECA

(Antiguo Instituto)

GRATITUD

Dentro de mi pecho llevo en lo mas hondo, ea un rinconcito junto con mi pena, agradecimientos que salen del fondo de mi alma que hoy canta sencilla y serena.

Cantos de mi Lira llenan el ambiente, en que yo me muevo alegre y sonoro, y un algo que entraña su ritmo latente, arranca a mi musa sus notas de oro.

Notas de instrumento que nos llama a fiesta, al lanzar acordes que cojo al oido, entre cuyos ritmos denoto una orquesta, al son de oleaje que se ha embrevecido.

Y si en estos campos con acento ronco, cantan las cigarras recias y encrespadas, sobre este poema cual otro marbronco, dejan sus canciones mil leguas cruzadas.

Y a la par que evoco de esta tierra el dia, que por vez primera mis plantas posé, mi alma está embargada de franca alegria, cantando mi musa sus cantos con fé.

Esta tierra alegre, noble, hospitalaria, de la que un recuerdo grato llevarè, al cruzar la vida triste y solitaria, te lo juro Sueca. ¡No te olvidaré!

Y junto estos bosques de un eco profundo, donde vive y muere la Naturaleza, el rumo: del aire es como este mundo, que antes que agotarse, canta llora y reza.

Y he visto en las ramas con gran energia, como si cantara junto a una cancela, aquí u i pajarillo que con su alegria, sin mover las al is, ondalando vuela.

Y cantaba alegre arrullando el nido, que sobre las ramas es un naranjo tiene, y al sentir mis p 1808, de un estampido que le asusta y marcha, y al momento viene.

Yo junto unas plantas de mudo misterio, he permanecido como por encanto, y entre unos sumbidos de voz de salterio, tiene el pajarillo secreto en su canto.

Vuela salta y corre buscando el sustento, a sus pequeñuelos que pian muy fuerte, oues es mi presencia el rudo tormento, que acecha sus vidas mirando la muerte.

Y al marcharme lejos del nido parece, que aquél pajarillo aparta su pena, y allá en lo mas alto del arbol se crece, alegre cantando su mudo poema.

Así estoy de triste pensando pensando, que es ya poco el tiempo que esté con vosotros, y sigo en la vida rodando rodando, buscando a mis penas cariños de otros.

Así está mi alma sumida en las sombras, de un dia que besan el sol y las brisas, y aunque el pajarillo me cante en las frondas, no pueden mis penas truncarse hoy en risas.

Aquí esta se queda per que me abandona, ya que al fin ha visto donde está su Meca, y hoy al despedirme lo hace mi persona, en cuerpo y sin alma.; Esta queda en Sueca.!

Sueca Julio 1925. LISARDO SEVILLA

SE VENDE una máquina de hacer medias, en muy buenas condiciones, casi

nueva Razón en esta Redacción.

No fué mala

Para el amigo Andrés Fós

¿Existe el amor? Salvo contadas escepciones, indudablemente, no. Dejaron ellos, tiempo ha, de tañer la mandolina; dejó el instrumento ya, Pierrot enamorado; calláronse los cantos plañideros que enternecían el romántico corazón de Colombina; los dulces gorgeos del apasionado ruisiñor... El idilio a la luz de la luna; la mirada suplicante y evocadora en el jardin de los ensueños y el beso, largo, donde se unían sendos labios de carmín, donde se fundían dos cuerpos de fuego, al arrullo embriagador de sus palabras dulces, de sus promesas y juramentos, pronunciados con aquel acento trémulo, fiel reflejo del amor inmaculado, vibrante en las almas nobles y cristalinas...

El mundo, lenta, pero forzosamente avanzó; la Humanidad vióse surcada por múltiples arterías y fenómenos deslumbrantes y vertiginosos; y al par que, Ertz, Edison y Marconi, nos asombraban con sus maravillosos descubrimientos y el industrialismo, la producción superorgánica, la electricidad, íbanse perfeccionando, crecía también, pero a pasos de coloso, el materialismo, absorbedor, intrigante, masacre de la vida, azote incansable, rufián de horca y cuchillo, do debían de converger todos los destinos de la humana criatura; principio y fin, causa y efecto del estado deplorable en que nos encontramos.

A medida que el materialismo crecía, se dilataba, necesitábase una educación análoga que compaginase, identificándose en el medio ambiente, círculo vicioso o torre de marfil en que vivimos.

La lucha por la existencia, tórnase en cruel acometida, chupón de vampiro, que nos deja las arterías extenuadas, desvinculadas...

Y aquel amor puro, desinteresado, sin prejuicios de heraldos ni blasones, sin ridículas flemas ni exacerbado calculismo; aquel amor que germina en la reja, inspirando sus idilios en el nocturno silencio, cuando el gavilán busca su presa, el son instrumental de la rondalla, la copla candenciosa y febril del bravo mozo..., aquel amor dejó de serlo porque el hombre por donde pasó, dejó grabada la huella indeleble del mercantilismo, convirtiendo a la sociedad en un licencioso centro de cotizaciones.

Así las cosas, amigo Fos, no te ensañes en tu cuento con quien no debes. Busca por doquier, cual moderno Diógenes y no encontrarás—como he dicho antes, haciendo hourosas escepciones—el amor idealizado. Pero, no acuses, esconde el dedo índice, no señules a singularismo alguno, no personifiques tus epitetos, porque es gran parte de la colectividad la culpable de la falta de romanticismo en las conciencias

Pero, ella, no fué mala.

VICENTE ARTÉS

:-: Maquina alemana para lavar ropa

Estas màquinas reunen las condiciones de solidez y economía de tiempo y jabón. No estropean la ropa y la dejan mejor que a mano.

Precio como propaganda: 250 pesetas y se dan a prueba.

Representante en SUECA, d. Leopoldo Carbonell

Ruiz Zorrilla, 26 (Zapatería y alpargatería LA ESPAÑOLA, frente a la Pescadería)

Futbolerias

Hemos leido la reseña que publica «El Sueco» del dia doce del actual dando cuenta del partido de football celebrado entre el C. D. Juvenal de Carcagente y nuestro Sueca F. C., y como no nos ha convencido, vamos a poner algunas apostillas a ese trabajo debido al revistero OFF-SIDE, aunque todos sabemos quien es.

Lo primero que salta a la vista es la manifiesta parcialidad con que está hecha la reseña, y la desconsideración y falta de cortesía con que trata al buen público suecano que estaba en el campo presenciando el partido a que nos venimos refiriendo.

Dice Orf-SSIDE en su reseña lo que sigue: «Los contrarios todos de buen ver y mejor presencia, abusaron un poco de su superioridad.» Quiere decir esto, que los equipiers del Sueca F C. no son de buen ver y que su presencia no es tan buena, o deja que desear al lado de los del Juvenal.

La comparación que quiere establecer es muy desdichada, y aunque nada importa ni afecta para reseñar lo que fué el partido, el juego desarrollado por uno y otro equipo contendiente, la desliza OFF-SIDE en su reseña debido a su afán desmesurado de zaherír a nuestro Sueca F. C., cosa que no es nueva en tal revistero, porque aparte de que inserta cosas tan fuera de lugar y oportunidad como lo que dejamos transcrito hace un momento, sus apreciaciones y juicios son tan equivocados e injustos, que no pueden ser más, porque todos los equipiers del Sueca son por lo menos de tan buen ver y de tanta presencia como los del Juvenal

La intención no es nada santa y piadosa, y nosotros la ponemos de relieve por la injusticia que encierra en contra de los equipiers del Sueca, para que todo el mundo se percate de quien es ()FF-SIDE, y del modo como hace las reseñas de los partidos de foot-ball que se celebran

Despues añade: «El réfere señor Monterde, tuvo una actuación imparcial, estilo inglés, respecto a las faltas, pero imparcial.»

Parece Mentira que se tenga el atrevimiento de de escribir tales cosas. Todos los que presenciamos el partido reseñado por CFF-SIDE, recuerdo que saliamos indignados por el desdichado arbitraje del réfere señor Monterde, ya que no había podido demostrar más parcialidad a favor del C. D. Juvenal, pitando solamento las manos que hacía el Sueca, y anulando el goal que momentos antes de terminar hizo el equipo local, y ahora resulta que según el revistero OFF-SIDE, el señor Monterde tuvo una actuación imparcial y justa.

Nosotros creemos que fué tan imparcial, como la que demostró tener un determinado réfere no colegiado de esta localidad, cuando arbitrando hará nnos tres años poco más o menos, un match en cierto campo de foot-ball de esta Ciudad, en un momento de

verdadero compromiso v en una melé que se produjo a dos pasos de la portería, no sabiendo que pitar porque no se había hecho ninguna falta, el réfere parcial, inventando reglas y castigos no incluídos en el Reglamento foot-ball asociación, pitó un despejen a favor de su equipo favorito, para deshacer esa situación y evitar el correspondiente goal.

ción y evitar el correspondiente goal.
¿Conqué el señor Monterde tuvo una actuación imparcial, estilo inglés, respecto a las faltas? Perdone OFF SIDE que le digamos que ni él, ni el réfere colegiado Sr. Monterde, saben lo que es pitar estilo inglés repecto a las faltas. Para ello se necesita una gran dosis de serenidad, de conocimiento perfecto y acabado del reglamento del juego de foot-ball y de imparcialidad, cosas de que carecen tánto el Señor Monterde como OFF-SIDE.

Tambien escribe la signiente enormidad: El Señor Monterde, «al final del encuentro se vió sorprendido por una turba de fanáticos è incultos aficionados que... pretendían sacarlo en hombros.»

Rechazamos con indignación tales palabras y calificativos, porque es injusto calificar nada menos que de turba de fanáticos é iucultos, al público que llevado del funesto arbitraje del réfere Sr. Monterde, invadió el campo de juego despues de terminar el partido, con la única finalidad de increparle y afear su comportamiento, sin pretender... sacarlo en hombros, por la inmensa injusticia que había cometido contra el Sueca F. C., pitando a los forasteros un penalty por no conceder a nuestro equipo goal que es lo que con arreglo a reglamento debía de haber pitado, arrebatando con esa manera de arbitrar, la victoria que justamente se merecía el Sueca, porque ese tánto deshacía el empate en que se encontraban ambos equipos a un goal cada uno de ellos.

Proceda con más cautela y prudencia el revistero OFF-SIDE y no se deje llevar por la pasión y antipatía que desde hace tiempo siente por nuestro club Sueca F. C

Aquí todos nos conocemos perfectamente; sabemos de donde viene cada cual y a donde se inclina y dirije sus pasos, y como sabemos todo esto y algo más que nos callamos, le recomendamos al revistero OFF-SIDE, que en lo sucesivo demuestre más imparcia¹idad, y aunque escondiendo la mano, no vierta en sus escritos ese virus ponzoñoso de que hace gala contra el Sueca F. C., porque no es merecedor que se le trate en esa forma, y menos cuando para ello no se emplean las brenas cualidades de la imparcialidad y de la rectitud de juicio y criterio

FABRICA DE MUEBLES

JOSÉ BENET

Camino de Corbera. - SUECA

BODEGAS CALABARRA

ww de Constancio Cutanda ww

Calle de la Vingen, 6

SUECA

Vinos tintos, blancos y claretes. Dulces especiales para postres y enfermos.

Variado surtido en licores de las mejores marcas.

Licores, Champañ, Manzanilla y Jerez Quina. = Vinagre blanco puro

PURUVA: ZUMO DE UVA SIN FERMENTAR, A 3.50 PESETAS BOTELLA

La Aragonesa M Calle de Pí y Margall, 3, SUECA

Este establecimiento de ultramarinos sigue recibiendo los acreditados jamones de Aragón.

IVERENEANTES! Surtido completo en fiambres, conservas, frutos, carne y pescado, embutidos artículos para la presente temporada.

PURUVA: ZUMO DE UVA SIN FERMENTAR, A 3'50 PESETAS BOTELLA
CHAPAS ONDULADAS PARA TECHOS

No dejéis de visitar esta casa.

ASAMBLEA DEPORTIVA

En el Teatro La Paz, se celebró la noche del viernes 17 del actual la anunciada asamblea deportiva convocada por la Comisión organizadora designada a tal efecto en la anterior asamblea del 14 del mismo.

El local estaba atestado de público entusiasta. Bajo la presidencia del señor Solano, queda abierta la
sesión. El señor García que actua de Secretario, da
lectura del acta anterior, siendo aprobada por unanimidad. El señor presidente dice que se darán a conocer las bases acordadas por la Comisión, para ponerlas a consideración y aprobación de la asamblea

El señor Llerandi se encarga de poner en conocimiento de los asambleistas dichos acuerdos, que se componen de tres bases, haciendo un estudio perfecto del alcance que las mismas tienen y las ventajas que al deporte en general reportaría la continuación titular de Sueca F. C. por los muchos trastornos que acarrearía dicho cambio con otra denominación cualquiera; además, impediría que tomase el equipolocal, parte en el próximo campeonato, pues así lo indica el Reglemento Regional de Clubs de Foot-ball y que al ingresar nuevamente en la Federación quedaríamos colocados en las últimas categorías, en el Grupo C cosa que sería un gran retroceso para el deporte local; sacando por consecuencia que no es un mero capricho la continuación del nombre Sueca F. C, sino, que es, basándose en casos concretos y en bien del deporte de nuestra querida ciudad; olvidando rencores y pequeñeces impropias para la propagación futbolística, debiendo mirar siempre adelante, sin volverse para

Las bases que tan amplia y acertadamente expuso y defendió el señor Llerandi en nombre de la Comisión

son las siguientes:

«1a.—Continuación del Club Sueca F.C., ingresando todos los aficionados al deporte de Foot-Ball y otros similares, como socios de dicho Club, por las ventajas que ello reporta, soslayándose al mismo tiempo, los inconvenientes que se presentarían, en el caso de una modificación en el título del susodicho Club Sueca F.C., o de una nueva denominación, por entrañar todo ello la necesidad de nuevos estatutos y nuevo ingreso en la Federación

2ª - Conveniencia de que de conformidad con la

Junta Directiva del club Sueca F. C. la cual lo tiene también dispuesto y acordado en un principio, se lleven acabo aquellas gestiones que sean pertinentes y necesarias para conseguir la mayor independencia posible del Club en todos los órdenes, incluso el de llegar a la adquisición de un domicilio peculiar suyo.

3.a—Conveniencia de que el Club Sueca F. C., de conformidad con lo que se dispone en el artículo 2.º de sus Estatutos, se introduzcan otros nuevos deportes como son los de Atletismo, Ciclismo, etc., etc. para conseguir en la medida que sea posible el desarrollo físico de la juventud suecana y muy particularmente, de los socios del Club».

Terminada la labor del señor Llerandi, que fué calurosamente aplaudido, el señor Solano, pregunta repetidas veces si la asamblea tenía algo que objetar y no contestando nadie, pregunta nuevamente si se aprueban las tres bases y esta pregunta es contestada con un ¡SI! unánime y con generales muestras de aprobación queda terminado el acto.

La Comisión organizadora desea hagamos constar que da las más expresivas gracias a la simpática Empresa del Teatro La Paz por haberles concedido dicho local para la celebración de la asamblea.

V A

GRAN SURTIDO EN ABANICOS

JAPONÉS Y DEL PAIS - PRECIOS REDUCIDOS Se hacen toda clase de composturas

Calle del Sueco, 5. — SUECA

Escuela Militar "ESPAÑA"

Oficina: Moro Zeit, 10 (entresuelo).-VALENCIA Enseñanza completa para todas las Armas y Cuerpos contando con un cuadro de señores profesores competentísimos

El campo de Instrucción está situado en el punto más céntrico de esta capital, como es el chaflán de las calles de Sorní y Cirilo Amorós

Para más detalles, a JOSÉ MATOSES San Miguel, 32.-SUECA **Se vende** una casa o patio, según convenga, libre de derribo, en la calle de Sagasta nº 56, que mide 18 palmos de ancho por 110 de largo

Informará Bautista Orts en la misma calle (bajo de los Porches) SUECA

Club "Sueca F. C."

Se convoca a junta general extraordinaria a todos los socios del Club Sueca F. C. en el Teatro La Paz, para el día 21 del actual a las 10 de la noche.

El Presidente, Pedro Solano.

AINOFOL

POLVOS JABÓN para el lavado de ropas y usos domésticos

Utilizando estos polvos jabón obtendrán el 50 por 100 de economía, especialmente en las máquinas Lavadoras. De venta en el depósito exclusivo:

JUAN MARTINEZ

Calle de la Punta, 37. - SUECA

Vinos de Valdepeñas

José Laguarda Catalá

Martínez y Peris. 23 SUECA

SERVICIO A DOMICILIO

La Junta de gobierno de la «Escuela Jardin» del Ateneo Sueco del Socorro, que me honro en presidir, siguiendo los progresos de la Pedagogía moderna, pone en conocimiento de los padres y familias de todos los alumnos de la misma y de todos los señores socios del Ateneo, que el Sábado dia 18 del corriente mes quedó abierta la exposición de los trabajos que los niños de sus clases, han becho durante el presente curso.

Tanto la Junta, como los profesores y niños, se verán complacidos si ven desfilar por las Aulas 1.ª y 2.ª, donde queda instalada la exposición, a todos los padres, amígos y socios de esta entidad, para cuyo fin, quedan invitados.

La exposición estará abierta durante los dias de 18 al 29 del presente mes = Luis 4yuso

SE NECESITA APRENDIZ

en la Ferretería de **FRANCISCO FUSET**, calle de la Virgen, 11. Preciso que sepa leer y escribir. Inútil presentarse sin estos requisitos indispensables.



SE OFRECE con horas disponibles, un joven de 23 años, con buena forma de letra y pràctico en contabilidad, para oficina o casa de comercio. Razón, en esta Redacción.

CRONICAS PINTORESCAS

La falda corta

La falda corta, es un encanto .Hermosa es la mujer, con la *mollet*, al aire, que le da elegancia distinción, donaire, y sirve de motivo para ser donosa.

Elfaisseur, que inventó la modilmela, debe de ser premiado sin embages, y, acuciado, para que los trajes, tengan corto vuelo y menos tela.

Guerra a muerte a la falda larga,

Guerra a muerte a la falda larga, que cubre de tal modo los encantos que produce en nuestros pechos los espantos, del, divino calvo cuando da una larga.

Y dejemos al austero que nos diga, que debemos veiar por el recato, el pudor, la vergüenza...; mentecato! ¡Cuando el mundo se fundó en una liga!

Niñas bellas, hermosas cual quimera de poeta, que en vuestro amor se absorta; seguid... tranquilas en la falda corta, y que el necio os señale como quiera.

LORENZO RENART

Cullera, Julio

Servicio de Automóviles



Francisco A. Redondo
CERRILLO, 4. --- SUECA

EDICTO

Don Severino Muñóz Beltran Alcalde Constitucional de la Ciudad de Succa

HAGO SABER: Que habiendo solicitado Don Arturo Torregrosa Lázaro, construir un depósito subterráneo para contener gasolina para la venta, en la acera de la casa número 5 de la plaza de la Constitución, donde tiene instalada la farmacia y drogueria. La Comisión Municipal Permanente, en sesión pública celebrada el dia quince de los corrientes, acorcó abrir juicio contradictorio por termino de quince dias a contar de la publicación del presente en los periodícos de la localidad y tablilla de anuncios de esta casa Capitular, para que los que se crean perjudicados en dicha concesión puedan hacer las reclamaciones que crean procedentes, advirtiendo que pasado dicho plazo no será admitida ninguna de las que se presente por razonada que sea.

Sueca 16 Julio de 1925, Severino Muñoz

No comprar sin visitar esta casa y os convenceréis TALLER MECANICO Reparación de Bicicletas, Máquinas de coser y género de punto: Gran existen, cia en piezas de recambio y demás accesorios. MarcaseFordo y otras.

:- MODESTO BONIAS -:

Calle de la Virgen 77.—SUECA

Imp. Moderna, D. Miguel Marzal, 16 - Succe

11 0

S

o- 1-bla maúós-tasso e

